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.Un nuovo anno daraccontare...

BENVENUTI!

Anteprima



L’anno scolastico 2023/2024 per l’IC Leonardo Da
Vinci si apre con l’insediamento del nuovo

Dirigente Reggente dott. Massimo Morselli cui
tutti, insegnanti, alunni e personale ATA danno il

benvenuto e augurano buon lavoro!



INTERVISTAINTERVISTA
AL NUOVOAL NUOVO
DIRIGENTEDIRIGENTE
I RAGAZZI DEL GIORNALINO
INTERVISTANO IL D.S. MASSIMO MORSELLI

J:  Perché ha scelto di fare il Dirigente Scolastico?
DS: Dopo 30 anni di insegnamento volevo rinnovarmi,

per questo ho deciso di partecipare al concorso. Inoltre,
durante gli anni di insegnamento ho sempre avuto la

carica di collaboratore del Dirigente occupandomi
dell’organizzazione scolastica, per cui la mia strada

sembrava segnata.

J: Da quanti anni svolge questo mestiere?
DS: Oramai sono ben dieci anni.



J:  La scuola Leonardo Da Vinci è una realtà molto
inclusiva, come affronta le difficoltà di questo territorio?

DS: Affronto le difficoltà quotidianamente con il dialogo
e il prezioso confronto con tutte le parti che fanno parte

dell’istituzione scolastica: docenti, genitori, personale
amministrativo, tecnico, ausiliario e voi ragazzi.

J: Quando era piccolo pensava di fare il Dirigente?
DS: No, quando ero piccolo volevo fare il macchinista

ferroviere.

J:  In cosa può migliorare la nostra scuola?
DS: La scuola è sempre migliorabile, in particolare

nell’aspetto organizzativo e nell’uso consapevole degli
spazi laboratoriali attrezzati, presenti all’interno

dell’Istituto.



E:  Quale istituto ha frequentato dopo la fine della scuola
media?

DS: L’istituto magistrale sperimentale.
.

E:  Quali erano le sue materie preferite?
DS: La filosofia, infatti mi sono laureato
successivamente in Storia e Filosofia.

E:  Praticava sport?
DS: In tutta sincerità: no.

E:  Fra i suoi ricordi di studente c’è un episodio che ricorda
con piacere?

DS: I momenti trascorsi in compagnia dei miei
compagni, ad esempio le gite e anche l’esame di

maturità.

E:  Ha mai preso parte al giornalino della scuola?
DS: Non ho mai preso parte, ma sono un curioso

lettore.

E:  Qual è il suo cantante preferito?
DS: Il mio cantante preferito è Fabrizio De Andrè; una
delle sue canzoni che preferisco è “Amore che vieni,

amore che vai”.



N:  Qual è la sua squadra del cuore?
DS: Non ho più una squadra del cuore, però in passato

ho tifato “Milan”.

L:  Qual è il suo pesce preferito?
DS: Il delfino.

N:  C’è un insegnante che le ha lasciato un bel ricordo?
DS: Sì, a dire il vero più di uno perché, nonostante siano

importanti tutti i docenti, c’è sempre qualcuno che ti
lascia un segno più particolare e bello.

N:  Che messaggio vuole dare a noi ragazzi?
DS: Invito al dialogo e alla collaborazione fra di voi

sempre.
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